

16-10-2011 Hora: 04:55

Fremap Mutua, líder de accidentes de trabajo, abre una clínica en el Camp de Morvedre



Fachada de Fremap en Puerto de Sagunto. FOTO EPDA

Cuenta con una superficie de cerca de 1.000 metros cuadrados, en frente de Carrefour

El lunes, día 17 de octubre, abrirá al público el nuevo Centro Médico Asistencial de la Mutua de Accidentes de Trabajo FREMAP en el Puerto de Sagunto. El centro, con una superficie de cerca de 1000 m², se halla frente al hipermercado Carrefour, en una de las principales vías comerciales y económicas de la ciudad, y cuenta con las más modernas instalaciones para prestar una



asistencia sanitaria por Contingencias Laborales, a los más de 7.000 trabajadores protegidos por la Mutua.

La Mutua Fremap, líder del sector en España, pone a disposición de las empresas y trabajadores un servicio de traumatología, medicina general, radiodiagnóstico y un equipo de RX, además de un avanzado gimnasio de rehabilitación. Asimismo, desde este centro se llevará a cabo la gestión de Incapacidad Temporal, y los servicios de asesoramiento en prevención y de asistencia social, para lo cual se cuenta con unas modernas instalaciones de administración y de atención a las empresas, que facilitarán los trámites a los colaboradores y asesorías, así como una amplia sala para impartir formación.

Con esta apertura FREMAP viene a cubrir una necesidad en el norte de la provincia de Valencia, área de influencia de Sagunto, desde que en los años 80 el proceso de reconversión Industrial motivara la privatización de las empresas estatales. Estos cambios drásticos propiciaron a la larga la dinamización de la ciudad y de su área de influencia, permitiendo la ubicación de importantes empresas que han contribuido a hacer de Sagunto un referente económico e industrial.

Con la implantación de este nuevo centro, FREMAP apuesta fuerte por la ciudad de Sagunto y su comarca, convencida de la experiencia atesorada en sus casi 80 años de gestión de los accidentes de trabajo y se ofrece a colaborar con aquellas instituciones que buscan la mejora de la actividad industrial, la calidad y el crecimiento económico, dentro de un marco respetuoso con el medio ambiente y sensible a la responsabilidad social que FREMAP impulsa desde todos sus centros.